
 

 

 

会 議 要 旨 録 

会議名 令和４年度 第２回三郷市男女共同参画審議会 

開催日時 令和５年２月 15日（水）10時開会 

開催場所 三郷中央におどりプラザ２階 会議室 C 

出席者名 

 

 

 

 

傍聴者 

稲毛会長、三浦副会長、駒井委員、大内委員、中川委員、加藤委員、 

恩田委員、石崎委員、閑田委員 

 

（欠席：太田委員） 

 

なし 

事務局職員 若林人権・男女共同参画課長、豊田主幹 

１ 開会 

２ 議題 

（１）男女共同参画に関する意見等について 

（２）令和４年度男女共同参画推進事業計画（暫定値）について 

３ 閉会 
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 会議の成立について報告します。審議会は、委員の過半数の出席が要件と

なっております。本日は、委員９名出席ですので、会議の成立を報告させて

いただきます。 

 

 議事に入ります。 

 議題（１）について、各委員順番にお話しいただきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

 

男女共同参画に関する意見等発表 

・アンコンシャスバイアスについて 

・ヤングケアラーについて 

・子ども食堂、子どもの貧困について 

・女性のキャリアについて 

・地域での声かけ活動について 

・性の多様性、LGBTQ等について 

・ミドル世代のシングルのかたへの支援について 

・ダイバーシティについて 

・非正規労働と女性との関係性について 

・ワーク・ライフ・バランスについて 

・男性の育児休業取得について 

・性別役割分担意識に関する意識改革について 

 （性別にかかわらずに多角的な視点が必要） 

 

 質疑やご意見等伺いたいと思います。いかがでしょうか。 

ないようでしたら、事務局から何かありますか。 

 

本日、広報みさと 2月号とともに男女共同参画情報紙が発行されました。

先ほど委員のみなさまからいただきましたご意見にも共通する内容が掲載

されておりますので、要点につきましてご説明いたします。お手元の情報紙

をご覧ください。 

今回は、「道」をテーマにインタビューを行いました。自分の生きる「道」

を選び進んでいるかたからお話を伺いました。 

男性が多い建築業で活躍されている女性、理想の家庭像を実現するため

にワーク・ライフ・バランスを自ら築き上げ、育児を中心的に担っている男

性、看護師を目指している男子学生、自分の性に違和感を抱き自分らしく生

きる道を選んだかたへのインタビューを記事にいたしました。是非ご覧く

ださい。 

 また、令和４年９月よりパートナーシップ宣誓制度を開始いたしました。

宣誓を行われたかたの中には、二人の関係を認めてもらえたと喜んでおら
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れたかたもいらっしゃいました。性の多様性につきましては、職員を対象と

した研修や小中学校の保護者向けの研修を実施しました。職員向けには性

の多様性に関するハンドブックも作成し、各課へ配布いたしました。男女共

同参画情報紙でも取り上げていますが、今後も多様な性への理解促進につ

きましても取り組んで参ります。 

 

次に、議題（２）令和４年度男女共同参画推進事業実績（暫定値）につい

て、事務局から説明をお願いします。 

 

資料に基づいて説明 

 

質疑やご意見等伺いたいと思います。いかがでしょうか。 

 

人権担当教職員研修につきまして、参加された先生の反応やご意見等特

徴的なものがあれば教えてください。 

 

 各学校から１名の教職員が参加しております。男女共同参画やデート DV

などの内容も取り入れて実施いたしました。アンケートは実施しておりま

せんが、一定の効果があったものと思われます。 

 

人権に関することについては、詳しい先生もいれば経験が浅い先生もい

て、取り組みには学校間や教職員間で違いがあるようなことも耳にしたこ

とがあります。学校の先生方の意識を深めていくのは良いと思います。 

 

他にご質問やご意見等ありますでしょうか。 

 

相談事業の配偶者暴力相談支援センター事業での婦人相談員は、どのよ

うなかたが相談員なのでしょうか。 

 

 相談対応の経験がある女性が相談員です。２名のかたが週に２日ずつ担

当しております。第１、２、３水曜日は、女性相談事業があり、女性心理カ

ウンセラーが対応しております。 

 

 他にご質問等ありますでしょうか。 

ないようでしたら委員の承認に移ります。議題（２）につきまして、承認

いただける方は挙手をお願いいたします。 

 

（全員挙手） 

 

挙手の承認をいただきました。 



 以上で審議を終了いたします。 

 


